



Le tigre

Le tigre est le plus grand et le plus imposant de tous les félins : il peut mesurer jusqu'à 2,80 mètres de long et peser 220 kg ! Ce félin peut vivre jusqu'à 26 ans. Le lion et le jaguar sont de proches parents du tigre.

Il existe six espèces de tigres, la plus connue est : le tigre du Bengale. Il existe des tigres blancs, ils sont très rares à l'état sauvage.

Ce félin a une mâchoire puissante munie de longues canines et ses énormes pattes peuvent tuer une proie d'un seul coup ! Ses pattes arrière sont très musclées, elles lui permettent de faire de grands bonds.



Où vit-il ?

Autrefois très répandu en Asie, aujourd'hui la plupart des tigres du Bengale vivent en Inde, et dans les pays voisins comme le Bangladesh et le Népal.

Menacés par la déforestation et le braconnage, les tigres vivent maintenant dans des zones protégées.



Mère célibataire

La tigresse donne naissance à ses petits dans une tanière après les avoir portés pendant une centaine de jours (trois mois et demi environ).

Elle les allaite jusqu'à 6 mois puis ils commencent à manger de la viande. Les jeunes tigres sont capables de chasser dès l'âge de 1 an, mais ils restent avec leur mère jusqu'à deux ans.

Un amoureux du bain

Lorsqu'il fait très chaud dans la journée, le tigre adore se baigner ou se rafraîchir dans les fleuves ou les mares.

Il chasse la nuit et se repose dans la journée. D'ailleurs, il n'hésite pas à attaquer une proie dans l'eau !

Un tueur silencieux

Le tigre est un carnivore, il se nourrit de cerfs, de buffles, de sangliers et de singes.

Redouté par les autres animaux, il surveille son territoire et chasse en solitaire pendant la nuit. Son ouïe et son odorat excellents lui permettent de suivre ses victimes dans le noir.

Il chasse des animaux beaucoup plus grands que lui, ainsi il peut manger pendant plusieurs jours. Un mâle peut avaler près de 40 kg de viande en un repas !

Un animal en danger

En 100 ans, le nombre de tigres du Bengale est passé de 100 000 à 4 000 individus. Ils sont menacés par les braconniers et par le manque de proies (ils meurent de faim). Aujourd'hui il est interdit de vendre sa peau dans de nombreux pays.

Le savais-tu ?

En Orient, le tigre est le symbole du courage, de la force et du pouvoir royal.